

Le 22 avril 2022

Jour de la Terre 2022 : Investissez dans notre planète

Le Jour de la Terre est de retour!

La crise climatique peut parfois être très décourageante, et l'ampleur du travail à accomplir peut sembler insurmontable. Mais il y a quand même des points positifs sur lesquels se concentrer.

Nous devons soutenir une transition juste et investir dans les infrastructures vertes. Nous devons nous soucier des travailleuses et travailleurs dont les moyens de subsistance sont au cœur de la transition. Postes Canada peut être un meilleur endroit où travailler. Nous pouvons améliorer notre travail et nos conditions de travail tout en écologisant le parc automobile et les installations de Postes Canada et en élargissant sa gamme de services.

La Société canadienne des postes et le gouvernement fédéral ont indiqué vouloir relever ces défis environnementaux et sociaux. Postes Canada explore la prestation de services financiers, qui pourraient contribuer à soutenir l'autosuffisance financière à long terme du service postal public, et elle cherche des moyens de réduire les émissions liées à ses installations et à son parc de véhicules. L'entente conclue récemment entre les libéraux et les néo-démocrates fédéraux pourrait mener à l'élimination des subventions destinées aux grands pollueurs. Elle mettra l'accent sur l'adoption d'une loi sur une transition juste et accordera un rôle à cet égard aux sociétés d'État.

La campagne *Vers des collectivités durables* est porteuse d'espoir et crée une vision positive de l'avenir du service postal. Nous continuerons à pousser Postes Canada et le gouvernement à faire plus, et plus vite. L'avenir de nos emplois et de la planète en dépend.

Afin de mieux promouvoir la campagne auprès du mouvement environnemental et d'autres alliés, nous recueillerons bientôt des témoignages sur la façon dont vous et vos confrères et consœurs de travail avez été affectés par les changements climatiques au travail et dans votre collectivité. Communiquez avec votre coordonnatrice ou coordinateur régional, ou inscrivez-vous à la campagne au moyen du lien ci-dessous afin de vous tenir au courant et de saisir l'occasion de raconter votre histoire.

Soutenez la campagne *Vers des collectivités durables* www.collectivitesdurables.ca et, surtout, participez aux activités du Jour de la Terre organisées dans votre région.

Solidarité,



Julee Sanderson

1^{er} vice présidente nationale

2019-2023 — Bulletin n°358

//mlg cope 225 gl/scfp1979

